
Уважаемые работни-
ки шахты «Первомай-
ская»!

Поздравляем вас с 
пуском в эксплуатацию 
новой лавы № 416, обору-
дованной струговым ком-
плексом.

Это событие означает 
второе рождение пред-
приятия. Отработка тон-
кого пласта XXIV – это 
устойчивая работа шахты 
и всей нашей компании на 
долгосрочную перспекти-
ву, достойная заработная 
плата для горняков.

В том, что ваша мечта 
исполнилась, надо благо-
дарить администрацию 
Кемеровской области, под-
державшую нас в стремле-
нии сохранить предприя-
тие, а также руководство 
компании «Арселор Мит-
тал», которое в период 
экономического кризиса 
нашло возможность инве-
стировать приобретение 
нового дорогостоящего 
оборудования.

Выражаем благодар-
ность руководству, инже-
нерному составу и всему 
коллективу шахты за от-
личную слаженную ра-
боту по подготовке лавы 
и монтажу стругового 
комплекса. Желаем вам 
плодотворной и безопас-
ной работы, шахтерской 
удачи, крепкого здоровья 
и благополучия в ваших 
семьях.

И. И. Шемякин,
технический дирек-

тор ОАО «Угольная 
компания «Северный 

Кузбасс»

Уважаемые коллеги во 
всем мире!

Добро пожаловать в но-
вый финансовый год. От 
имени всего Правления 
Группы я хочу пожелать 
всем и каждому из вас, а 
также вашим семьям здо-
рового, счастливого и без-
опасного нового года.

Каждый год в это время я 
с нетерпением ожидаю мо-
мента, когда смогу подвести 
итоги предыдущего года и 
определить планы на год 
наступивший. Я с большой 
серьезностью и ответствен-
ностью подхожу к этой за-
даче, ведь я могу обратиться 
к каждому из вас, и это меня 
очень радует.

Я хочу поблагодарить вас 
за отличную работу и вашу 
преданность, которую вы по-
казали в 2010 году, а также в 
предыдущие годы. Огляды-
ваясь назад на основные ме-
роприятия прошедшего года, 
я вижу, что благодаря нашей 
предусмотрительности мы 
смогли достигнуть успехов в 
посткризисном мире.

Сейчас для нас очень важ-

но определить, что же будет 
значить 2011 год для компа-
нии ArcelorMittal. Мы долж-
ны официально оформить 
все уроки, извлеченные из 
финансового кризиса. Они 
нам пригодятся в дальней-
шем. Мы должны быть силь-
ными как в хорошие време-
на, так и в трудные.

Если мы хотим побеждать 
в посткризисном мире, нам 
нужно объединиться. Это 
такое время, когда нам не-
обходима полная и всеобщая 
вовлеченность всех наших 
людей. Если мы не будем пре-
данны нашей компании, мы 
не достигнем результатов.

Рост вовлеченности озна-
чает, что все мы должны 
объединиться для решения 
наших задач и достижения 
целей. 2011 будет обозначен 
пятью основными сферами 
внимания, в целях достиже-
ния большей конкуренто-
способности группы. Это: 
Здоровье и Безопасность, 
Производство Мирового 
Класса, Лидерство и Культу-
ра, Предоставление Выбора 
и Рост. Каждый из нас дол-

жен знать их.
Приоритет номер один – 

Здоровье и Безопасность, и 
2011 год станет годом, когда 
мы твердо установим принци-
пы здоровья и безопасности в 
основу культуры нашей компа-
нии и ее главных ценностей. Я 
предполагаю, что к концу это-
го года каждый из вас будет 
знать стандарты по здоровью 
и безопасности наизусть.

Вслед за презентацией 
бизнес-плана по Здоровью 
и Безопасности, прошедшей 
в декабре 2010 года, в январе 
в Канаде, ArcelorMittal Га-
мильтон Дофаско, прошла 
встреча на высшем уровне. 
В ней приняли участи Прав-
ление группы, Управляю-
щий Комитет и некоторые 
топ-менеджеры компании 
ArcelorMittal.

Это показывает важность 
данного аспекта и то, насколь-
ко глубоко это необходимо 
осознать на всех уровнях на-
шей организации: нам не-
обходимо, чтобы каждый ра-
ботник осознал, что он играет 
важную роль в области охра-
ны труда, причем, не только 

в отношении себя самого, но 
и своих коллег. Вот почему на 
саммите в Дофаско я попро-
сил всех присутствующих ли-
деров по возвращении на свое 
предприятие донести мою 
мысль до каждого работника 
на уровне цеха. Я бы также хо-
тел, чтобы вы все прочитали в 
сети интранет мое послание к 
лидерам на саммите.

Большое внимание было 
уделено повестке дня этого 
саммита. Обсуждение ка-
салось прошлых и текущих 
проблем, а также предстоя-
щих задач. Но это уникаль-
ное событие позволит нам 
конкретизировать всеохва-
тывающий план по Здоро-
вью и Безопасности, с це-
лью усиления лидерства в 
области Безопасности. Это 
совещание является отправ-
ной точкой в истории нашей 
группы, касающейся Здоро-
вья и Безопасности.

Мы твердо намерены 
быть победителями в пост-
кризисном мире. Я убежден, 
что наша стратегия верна, и 
ее воплощают в жизнь люди, 
как нельзя лучше подходя-

щие для этой роли.
Мы верим в то, что в ре-

зультате совместных усилий 
к концу 2011 года мы станем 
более конкурентоспособной 
компанией. Мы можем это 
сделать. И я убежден, что мы 
это сделаем!

С наилучшими 
пожеланиями,

Лакшми Н. Миттал,
Председатель 

и генеральный директор 
АрселорМиттал

> телеграмма

> от первого лица

Чтобы победить, надо объединиться

Первая смена бригады виктора антонова (в центре).

> вести с шахт

«первомайская» снова с углем!
в январе шахта 
выдала на-гора 44 
тысячи тонн угля 
из новой лавы, 
оснащенной струговым 
комПлексом.
Это уже история

На протяжении пяти лет 
решался вопрос об отработке 
тонкого пласта XXIV шахты 
«Первомайская» струговым 
механизированным ком-
плексом, что требовало боль-
ших инвестиций.  В 2009 г., 
после того, как закончились 
подготовленные запасы угля 
по пласту XXVII, в услови-
ях экономического кризиса 
даже встал вопрос о времен-
ной консервации шахты и 
соответственно – массовому  
сокращению  ее работников. 
Для маленького шахтерского 
города – это одна из самых 
острых проблем. 

В результате длительных 
переговоров администра-
ции Кемеровской области с 
собственниками  междуна-
родной сталелитейной ком-
пании «Арселор Миттал», 
несмотря на сложную эконо-
мическую ситуацию, было до-
стигнуто соглашение о при-
обретении дорогостоящего 
оборудования, способного  
добывать уголь в специфи-
ческих горно-геологических 
условиях шахты «Первомай-
ская». В конечном счете, это 
позволило сохранить шахту, 
коллектив предприятия  и 
дать новый толчок в разви-
тии производства на долго-
срочную перспективу.  

В рекордные сроки в тече-

ние 2010 года проект по при-
обретению, поставке и мон-
тажу стругового комплекса 
немецкой фирмы «Bucyrus» 
был реализован. Общая сто-
имость комплекса – более 1 
миллиарда рублей.

Начиная с середины октя-
бря 2010 года шахта «Перво-
майская» возобновила при-
ем рабочих и специалистов. 
За это время штат предприя-
тия пополнился 160 новыми 
работниками.

вот она: лава № 416
И пришел момент возвра-

щения «больного» к жизни. К 
7 ноября, как и предусматри-
вал договор с немецкой фир-
мой BUCYRUS, была законче-
на поставка на предприятие 
стругового комплекса.

- Монтаж его провели 
в сжатые сроки, основное 
оборудование было смон-
тировано с 18 ноября по 5 
декабря, - рассказывает за-
меститель директора шахты 
по производству Юрий Сер-
геевич Матвеев. – Трудности 
были с пуско-наладочными 
работами, потому что много 
электроники, автоматики. 
Длина монтажной камеры 
составляла 305 метров, угол 
падения – 22 градуса. До-
вольно круто. Это тоже соз-
давало сложности. Но благо-
даря слаженной работе всех 
подразделений шахты мы 
с ними справились. Вывод 
комплекса из монтажной ка-
меры в лаву 416 произведен в 
автоматическом режиме. Го-
ворят, впервые в мире…

20 января лава № 416 была 
принята в эксплуатацию. А 
отсчет добычи угля  начался 
на 10 дней раньше.

- После новогодних кани-
кул, 11 января, мы выдали из 
лавы первый уголь, - продол-
жает Юрий Сергеевич. – Сра-
зу же после вывода комплекса 
из монтажной камеры в ав-
томатическом режиме была 
добыта тысяча тонн. В том, 
что все прошло по графику, 
удачно, большая роль сервис-
ных организаций«BUCYRUS-
сервис», «BECKER», 
«NIEDERHOLZ». Их пред-
ставители постоянно были 
рядом. Они обучили всех 
наших операторов. Мы от-
правили Благодарственные 
письма этим фирмам.

Продолжение на стр. 2.



САММИТ ПО БЕЗОПАСНОСТИ-2011

ОСНОвНые ОСИ 
ПрОГреССА

По результатам саммита 
указанные ниже темы долж-
ны стать опорами для пла-
нов 2011 года по ОТ и Б на 
всех площадках «Арселор 
Миттал»:

1. Усилить движение по 
Пути к безаварийности. Эта 
работа включает постепен-
ную эволюцию Охраны труда 
и безопасности от основной 
приоритетности до основ-
ной ценности. Для этого по-
мимо прочего надо активнее 
выявлять опасности и ана-
лизировать риски. 

 2. Укрепить визуально 
ощутимое лидерство, что 
включает в себя:  изменение 
стиля управления, привер-
женность и участие самих 
сотрудников, ясное и регу-
лярное информирование о 
результатах. 

Оставшиеся программы, 
особенно по душевым, раз-
девалкам, туалетам, столо-
вым (SRDC), должны быть 
окончательно оформлены и 
срочно выполнены.  

 3. Обеспечить полную ра-
боту всех Стандартов по пре-
дотвращению смертельных 
случаев (СПСС) с акцентом 
на основных приоритетных 
местах и сопутствующей дея-
тельности (технический ре-
монт и обслуживание, транс-
порт, уборка), т.к. именно 
там более высокий уровень 
смертельных случаев.

 4. Требовать от подряд-
чиков такого же отношения 
к ОТ и Б, как и на наших 
предприятиях. Отношения 
ко всем людям на площадках 
«Арселор Миттал» должно 
быть равным. Поэтому боль-
ше нельзя терпеть, чтобы 
уровень смертности и ко-
эффициент частоты у под-
рядчиков был выше, чем для 
нашего собственного персо-
нала.  

5. Уделять больше внима-
ния знанию и пониманию 

всех случаев и их послед-
ствий, опасных ситуаций и 
опасных действий, чтобы 
можно было принять меры 
по предупреждению, прежде 
чем они станут травмами с 
потерей времени или смер-
тельными случаями. 

Каждой производствен-
ной площадке и бизнес-
единице рекомендовано ис-
пользовать данные акценты, 
рекомендованные на сам-
мите, чтобы разработать де-
тали и подготовить планы, 
соответствующие их потреб-
ностям, истории и культуре. 
Помимо безопасности, они 
также должны уделить вни-
мание профессиональному 
здоровью и гигиене, а также 
здоровому образу жизни. К 
здоровью следует относиться 
так же, как и к безопасности. 

 Все бизнес-единицы и 
площадки, которые еще это 
не сделали, должны ввести 
в действие свои планы дей-
ствий по ОТ и ПБ на 2011 
год не позднее 28 апреля, 
глобального Дня здоровья и 
безопасности, темой кото-
рого будет «От приоритета к 
ценности». 

ЧтО ПрИвеДет
НАС К УСПехУ? 

На саммите были провоз-
глашены основные принци-
пы, которые должны помочь 
в работе по ОТ и Б: 

- Каждый должен полно-
стью понимать и согласить-
ся  с тем, что  ВСЕ происше-
ствия можно предотвратить, 
и эта вера должна начинать-
ся с верхов. Руководители не 
смогут мотивировать своих 
людей на веру в возможность 
полного искоренения смер-
тельных случаев и травм, 
если сами в это не будут ве-
рить.   

- Практические положи-
тельные примеры из Дофа-
ско, Бремена, Бергары, Ан-
драдэ и Сера Асул, которые 
были показаны на саммите, 

четко демонстрируют, что 
если некоторые из наших 
предприятий смогли достичь 
таких звездных результатов, 
значит, их могут достичь и 
другие.  

- Руководители должны 
подавать пример своим от-
ношением и поведением, 
когда это касается Охраны 
труда и безопасности – они 
должны вести за собой, по-
давая пример. 

- Каждый руководитель 
должен быть открыт своим 
собственным ошибкам и не-
достаткам и, в свою очередь, 
создавать среду, где можно 
говорить свободно, с лучши-
ми побуждениями и творче-
ски.  

- Мы не сможем достичь 
успеха, если в работе по ОТ 
и Б не будет полностью за-
действован весь коллектив. 
Каждый отдельный человек 
в цеху и в шахте должен чув-
ствовать себя ответственным 
не только за свою личную 
безопасность и здоровье, но 
и за своих коллег-рабочих. 
Это не простая задача, т.к. 
она требует постоянного 
участия, выслушивания, по-
ощрения, мотивации и, если 
необходимо, жестких мер. 

ЧтО НА САМОМ 
ДеЛе НУжНО 

СДеЛАть? 
Во второй день саммита 

состоялся открытый форум, 
на котором г-н Миттал дал 
всем полную волю и воз-
можность высказаться о том, 
какие меры мы должны при-
нять как группа, а также на 
уровне БЕ, чтобы сделать 
наше путешествие к безава-
рийности успешным. Вот 
некоторые из этих высказы-
ваний: 

«Я полагаю, мы делаем 
хороший прогресс на пути 
к безаварийности, но есть 
2-3 действия, которые нам 
нужно усилить. Во-первых, 
это стандарты по предот-
вращению смертельных слу-
чаев, во-вторых, детальный 
анализ ведущих показателей 
с выработкой корректирую-
щих действий и рекоменда-
ций и, в-третьих, распро-
странение лучших практик, 
которыми можно будет по-
делиться». – Адитя Миттал, 
финансовый директор.

 «Я больше всего доволен 
нашей ориентацией на цель. 
Я понимаю, что нам еще 
далеко идти, но я счастлив 
тем, что смогу вернуться и 
сказать нашим людям, что 
мы будем продолжать де-
лать то хорошее, что мы 
уже начали делать. Что 
я вынесу из этого самми-
та – это то, что людям 
надо давать полномочия. 
Они должны брать на себя 
ответственность за свои 
действия. Именно это по-
может сделать Охрану 
труда и безопасность в «Ар-
селор Миттал» успешной». 

«арселор миттал» несет 
ответственность за своих людей
в конце января в «арселор миттал гамильтон» в дофаско (канада), 
состоялся саммит По охране труда и безоПасности. в нем Приняли 
участи Правление груППы, уПравляющий комитет и некоторые тоП-
менеджеры комПании «арселормиттал». 
цель Этого совещания – осуществить Прорыв в деятельности По от и б 
с особым акцентом на Предотвращении смертельных случаев. встреча 
на высшем уровне груППы включала в себя семинары и открытый 
форум, в ходе которых были намечены  дальнейшие шаги на Пути к 
безаварийности.

наш бизнес – Производить сталь, 
а не несчастные случаи

в своем вступительном слове на саммите Лакшми 
Миттал сказал:

- Семь месяцев назад на нашем Съезде руководства в 
Чикаго я сказал, что если мы не можем производить сталь 
безопасно, тогда мы можем забыть обо всех наших амби-
циях стать победителями.  Фактически я пошел на шаг 
дальше и сказал, что если мы продолжим так дальше ра-
ботать, мы станем проигравшими.

Причина, по которой мы все сегодня встречаемся здесь, 
заключается в том, что эта организация  сейчас в серьез-
ной опасности действительно стать проигравшей. И если 
мы не добьемся успеха в повышении уровня безопасности 
и здоровья, мы никогда не сможем добиться успеха и стать 
компанией, которой восхищаются и которую уважают.

Это верно, что частота травматизма с потерей време-
ни снизилась с того времени.  Также верно, что некото-
рые предприятия достигли хороших результатов. Очень 
примечателен огромный прогресс, достигнутый Горным 
сектором в 2010 году. Однако в глобальном масштабе ко-
эффициент частоты, похоже, остановился около 1.8 и су-
щественно не улучшился в 2010 году. Фактически, при бли-
жайшем рассмотрении мы наблюдаем стагнацию с 4-го 
квартала 2008 года. Другими словами, в течение более 
двух лет. Еще более беспокоит тот факт, что уровень смер-
тельных случаев остается недопустимо высоким. Факти-
чески, мы перенесли еще больше смертельных случаев в 
2010 году, чем в 2009: 41 по сравнению с 36. Это означает, 
что 77 людей умерло, работая в «Арселор Миттал» за по-
следние два года. Серьезность ситуации еще более усугу-
билась, когда у нас произошло 6 смертельных случаев за 
несколько дней в конце прошлого года.

Я уверен, что мне не надо никому из вас напоминать, 
что наш бизнес – производить сталь, а не несчастные слу-
чаи. Сообщать семье, что с их любимым произошел тра-
гический случай, - самое мучительное испытание.  Мне 
самому приходилось это делать слишком много раз, а так-
же и многим, находящимся в этом зале.  

Мы поставили для себя цель снизить коэффициент ча-
стоты несчастных  случаев с потерей времени до 1.0 к 2013 
году. Если мы хотим достичь этой цели, тогда отношение 
в этой организации должно измениться.  И это измене-
ние должно начаться здесь, сегодня.

Мы знаем, что это можно сделать, потому что другие 
это делают. На деле, некоторые достигают гораздо боль-
ших результатов, чем даже эта цель. Например, в «ЮС 
Стил» уже сейчас коэффициент частоты составляет 1.0. 
«ПОСКО» и «Сумитомо» имеют коэффициент ниже 0.4. А 
«Корус» (сейчас это Tata Steel Europe) ставит цель достичь 
0.4 к 2012 году. Если они могут достигать таких результа-
тов, нет причины, почему  бы и нам не суметь.

Я понимаю, что мои слова звучат жестко. Это сделано 
намеренно. Мне нужно, чтобы каждый, находящийся в 
этом зале, проснулся раз и навсегда и понял, что ничего 
нет важнее в этой компании, чем Здоровье и Безопас-
ность. Я не хочу, чтобы кто-нибудь когда-нибудь думал, 
что  это нормально пережить смертельный случай на их 
предприятии. Я не хочу больше слышать никаких оправ-
даний о том, почему это произошло. «Арселор Миттал» 
несет ответственность за своих людей, и мы должны при-
нимать эту ответственность чрезвычайно серьезно.  Ни-
что не должно быть выше безопасности наших людей. Я 
скорее остановлю производство на предприятии, где про-
изошел смертельный случай. 

Я понимаю, что мы не достигнем целей за ночь. Но 
наш путь «Стремление к безаварийности», на который 
мы вступили здесь в Дофаско, должен продолжаться, пока 
мы не дойдем до пункта назначения. Я уверен, что при 
правильном руководстве мы сможем изменить ситуацию 
и гораздо быстрее, чем мы, возможно, представляем.

– Майк Риппи, генеральный 
директор «Арселор Миттал 
США».

 «Производство, конечно, 
важно, и мы хотим достичь 
хороших результатов, но 
мы должны делать это без-
опасно». – Герсон Менесес, 
генеральный директор «Ар-
селор Миттал Центральная 
и Южная Америка». 

 «Единственное, что мы 
не обсудили здесь, это без-
опасность в офисе и общее 
здоровье. Моя команда со-
стоит из офисных работ-
ников, но и здесь есть опас-
ности. Поэтому в нашей 
команде мы начали делать 
10-километровые забеги и 
ходить. Здоровье – это боль-
шая составляющая безопас-

ности». – Бхикам Агарвал, 
финансовый руководитель.

«В Бразилии мы уже зна-
ем, что безопасность озна-
чает жизнь. А жизнь пред-
ставляет ценность, и она 
имеет ценность. Она дра-
гоценна. Нет ничего ценнее! 
Это основа всего. Для каж-
дого из нас в этой комна-
те именно сейчас и именно 
здесь наступил переломный 
момент. Нам нужно сосре-
доточиться на основании 
пирамиды безопасности и 
сделать все правильно. Если 
база нормальная, смертель-
ный случай не произойдет 
никогда». – Клебер Силва, 
глава предприятий и техни-
ческий директор «Iron Ore 
Mines».
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- Немцы, по-моему, в 
шоке, - говорит бригадир 
очистников Виктор Анто-
нов. – Ведь мы смонтирова-
ли оборудование за полтора 
месяца. А в Германии на это 
дается несколько месяцев. 
Но ведь представители фирм 
нам помогали, нас обучали. 
То есть, то, что мы сделали, 
было выполнено с их участи-
ем. И потому мы им очень 
благодарны.

Теперь у нас с ребятами – 
большая радость. Представ-
ляете, - новая лава, новый 
комплекс… Все действует, 
крутится, стабильно рабо-
тает. Будет уголь – будет до-
стойная зарплата. Появились 
новые рабочие места, людей 
принимают на работу. Ко-
нечно, стало безопаснее, ве-
селее, интересней работать.

Лава № 416 имеет запа-
сы 750 тыс. тонн угля цен-
ной марки К. Это позволит 
предприятию устойчиво ра-
ботать со среднемесячной 

«первомайская» снова с углем!
нагрузкой 70-80 тыс. тонн, 
а горнякам получать достой-
ную заработную плату. Ведь 
ситуация на рынке коксую-
щегося угля (в связи с его 
дефицитом из-за аварии на 
«Распадской» и природными 
катаклизмами в Австралии) 
складывается для «Перво-
майской» весьма благопри-
ятно. Цена на продукцию до-
статочно высока.

бригада Получилась
Ведет добычу угля из лавы 

очистная бригада Виктора 
Михайловича Антонова. В 
декабре Виктора Михайло-
вича выбрали бригадиром 
на общем собрании участка 
№ 4, руководит которым с 
недавнего времени Юрий  
Виктороич Суглобов. 

На «Первомайской» Вик-
тор Михайлович работает 
с 2000 года. Его подземный 
стаж – 19 лет. В последние 
годы он был звеньевым, за-
местителем бригадира В. И. 
Мызникова. Это опытный 
горняк, настоящий профес-

сионал, ответственный ра-
ботник, требовательный к 
себе и коллегам.

В бригаде около 100 че-
ловек, половина из которых 
влились в коллектив совсем 
недавно. Отбор был серьез-
ный. Брали в основном уже 
опытных горняков, но упор 
делали на молодежь. Сред-
ний возраст очистников – 
чуть более 30 лет. И в этом их 
преимущество, так как лава 
особенная. Достаточно ска-
зать, что мощность пласта 
1,05 метра. При протяженно-
сти фронта крепи более 300 
метров и угле залегания пла-
ста в 24 градуса, это серьез-
ная нагрузка на организм 
человека. ходить по такой 
лаве, даже согнувшись, не-
возможно. Можно только 
ползти. Физически это под 
силу лишь молодым. 

Комплекс полностью 
автоматизирован, что по-
зволяет вести добычу угля 
высокопроизводительно и 
безопасно. Управляет им 
оператор, находящийся в со-

седней выработке, перед ко-
торым на мониторе компью-
тера – все параметры. Шахта 
выходит на новый уровень 
культуры производства.

Притирка оборудования 
продолжается. Еще случают-
ся сбои, потому что люди с 
такой техникой не работали, 
до конца ее не освоили. Но у 
них есть желание, стремле-
ние учиться и трудиться без 
аварий, стабильно, безопас-
но, производительно.

В первые же дни отработ-
ки лавы коллектив достиг 
суточной добычи 2600 тонн. 
На январь был план 40 тыс. 
тонн. Добыли 44 тысячи. 

Руководство предприя-
тия отметило тех, кто внес 
наибольший вклад в дости-
жение успеха. Прежде всего, 
это бывший бригадир Вла-
димир Ильич Мызников, ко-
торый сейчас передает опыт 
молодым. Это также нынеш-
ний бригадир Виктор Ан-
тонов, звеньевые Констан-
тин Костюченко, Александр 
Лавренов, Николай Долгих, 

Олег Урбан, горнорабочие 
очистного забоя Евгений 
Ерошкин, Владимир Щукин, 
Владимир Соколов, электро-
слесарь Андрей Мальцев.

- Бригада получилась, - 
заключает Юрий Сергеевич 
Матвеев. Коллектив спосо-
бен добывать уголь, соблю-
дая правила безопасности и 
эксплуатации оборудования. 
В нем работают дисциплини-
рованные, толковые люди. 

Благодаря этим людям 
«Первомайская» смогла 
пережить трудные времена, 
вышла из кризиса и вновь 
начала стабильно работать. 
И, вполне возможно, счи-
тают специалисты шахты, 
уже в этом году выйдет на 
объем добычи около мил-
лиона тонн. Пройдя очень 
сложный путь, шахта снова в 
строю действующих. С этим 
и поздравляем ее коллектив!

Юрий МИхАЙЛОв
Фото 

Максима ПОПУрИЙ

Подводя итоги работы за 
2010 год, руководство пред-
приятия решило также отме-
тить тех работников, кто ни 
разу не брал листок нетру-
доспособности. Таких ока-
залось 580 человек – более 
трети трудящихся шахты. 
Среди них и разыграли 20 
призов: наборы конфет, со-
товые телефоны цифровые 
фотоаппараты, DVD-плееры, 
видеокамеры. Главный приз 
– современный LCD телеви-
зор с диагональю 81 см.

Призы разыгрывались 
в форме лотереи в актовом 
зале шахты, полном народа. 
Все было предельно честно: 
призы именно .разыгрыва-
лись В роли госпожи Форту-
ны выступала шестилетняя 

приз за особые достиЖения 
в … здоровье
на шахте 
«берёзовская» 
Поощрили работников, 
не болевших в течение 
года.

отдыхай – Профком оПлатит

второй год подряд профсоюзный комитет погрузочно-
транспортного управления проводит акцию «Здоровые 
каникулы».

Как известно, пропаганда здорового образа жизни и ак-
тивной жизненной позиции являются одним из важнейших 
направлений корпоративной культуры предприятия. Чтобы 
поощрить своих работников провести длинные новогодние 
каникулы в пользу своему здоровью, укреплению семьи, про-
фсоюзный комитет погрузочно-транспортного управления 
взял на себя расходы по оплате культурно-развлекательных, 
спортивно оздоровительных мероприятий работников 
предприятия.  Членам профсоюза достаточно лишь прине-
сти в профком заявление о возмещении им расходов на по-
сещение цирка, кинотеатра, катка, в бассейна и другие раз-
влекательных учреждений в период каникул и подтвердить 
его использованными билетами. В этом году такой возмож-
ностью воспользовались 24 человека. Профсоюзный коми-
тет затратил на эти цели более 10 тысяч рублей.

сПорт – на радость и здоровье

Первый месяц года для шахты «Берёзовская» стал 
богатым на спортивные мероприятия.

Все популярнее у березовцев становятся совместные поезд-
ки в Кемерово на каток. Администрация предприятия частич-
но оплачивает это увлечение работников, а Автобаза компании 
выделяет для этих целей большой комфортабельный автобус. 
Такие поездки планируется проводить каждый месяц.

В воскресенье, 23 января,  в ДК Шахтеров состоялось лич-
ное первенство шахты по шахматам. В нем приняли участие 
6 человек. В упорной борьбе, с перевесом всего в половину 
очка первое место занял Анатолий Фурсов с участка ВШТ. 
Второе место занял прошлогодний чемпион Сергей Кули-
ков, горный диспетчер. Третье место – у Андрея Шляхова, 
начальника АСУП. Победителям вручены грамоты и ценные 
призы.

А неделей позже в спортивно-развлекательном комплек-
се «Байконур»  в Кемерово прошло первенство шахты по 
боулингу среди участков и цехов. В нем приняли участие че-
тыре женские и 6 мужских команд.

У женщин первое место заняла сборная команда главного 
подъема и очистных сооружений, которую представляли Еле-
на Варавина и Татьяна Иванникова (330 очков). Второе место у 
команды технического отдела – Нины Журавлевой и Веры Ка-
меневой (320 очков). Третье место досталось команде лампо-
вой – Юлии Самариной и Надежде Шелепановой (301 очко).

Среди мужских победила команда участка ВТБ – Руслан Ах-
метшин и Роман Нечитай (456 очков). Второе место занял уча-
сток № 6. которые представляли Аркадий Прокопашин и Иван 
Подлубный. Их результат – 444 очка. Третье место у снабженцев 
– Александра Каталицкого и Виктора Масникова (429 очков).

малыш будет жить

Около 50 тысяч рублей перечислили сотрудники пред-
приятий и исполнительного аппарата компании в Куз-
басский благотворительный фонд «Здоровое сердце».

Эти средства будут направлены на проведение операции  
двухлетнему Максимкину Славику, страдающему врожден-
ным пороком сердца. Мальчик  воспитывается в Полысаев-
ском доме ребенка. Теперь у малыша есть возможность по-
лучить медицинскую помощь в Кузбасском кардиоцентре в 
виде малотравматичной эндоваскулярной операции, кото-
рая навсегда избавит его от порока сердца и малыш сможет 
жить полноценной жизнью.

Саша Трибунская 
– она вытягивала 
из мешка бумажки 
с фамилиями ра-
ботников.

К сожалению, 
ни один из счаст-
ливчиков в зале 
не присутствовал, 
но зрители актив-
но аплодировали 
каждому выиграв-
шему, радуясь за 
своих коллег. При-
зы всем вручили 
позже, на сменных 
нарядах.

Главный приз 
выиграл молодой 
электрослесарь участка ста-
ционарных установок Кон-
стантин Сергеев (на сним-
ке). Он три года работает на 
шахте и за это время ни разу 
не болел.

Директор шахты А. Ф. 
Салихов в заключение со-
общил, что подобную форму 
поощрения работников, ве-

дущих здоровый образ жиз-
ни, решено сделать традици-
онной, и пообещал, что по 
итогам 2011 года призы, воз-
можно, будут серьезнее – мо-
жет быть, даже автомобиль.

Все остались довольны, 
порадовались и болеть не со-
бираются.

елена трОФИМОвА
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>поЗдравляем!

руководство оао «угольная 
комПания «северный кузбасс» 

Поздравляет с юбилеем 

коровину 
Валентину алексееВну,

директора учебно-курсового комбината.

благодарим за большой вклад в 
подготовку квалифицированных кадров 

для угольного производства.  
от всей души желаем вам крепкого 

здоровья и благополучия, светлых надежд 
и уверенности в завтрашнем дне. пусть 
все в вашей семье всегда царят мир и 

покой, а женское очарование и обаяние 
никогда не покинут вас!

руководство и коллектив 
автобазы оао «угольная комПания 
«северный кузбасс» Поздравляют с 

50-летним юбилеем 

вотинова 
Виктора ВасильеВича, 

старшего механика 
автоколонны № 1

пусть будет в жизни все, как прежде:
любовь, уверенность, надежда,

движенье к цели и удача,
а сердце – добрым и горячим.

руководство и коллектив шахты 
«берёзовская» Поздравляют 

с юбилеем 

васильеву 
людмилу сайдуллоВну, 

начальника участка гидротехнических 
сооружений.

примите искренние пожелания 
благополучия, большого человеческого 
счастья, крепкого здоровья, долгих лет 

жизни и удачи во всех делах.

совет ветеранов и руководство 
комПании Поздравляет с юбилеями:

антиПину 
анну александроВну,

ветерана труда, бывшую работницу 
бухгалтерии п/о «северокузбассуголь»;

бутрим 
антонину ПетроВну,

ветерана труда, бывшую работницу 
впо «кузбассуголь».

выход на пенсию 
после трудовой зар-
платы – шаг в бед-
ность?! Каковы разме-
ры пенсий нынешних 
пенсионеров? вас 
они устраивают? 
Нет?!  Что можно сде-
лать, чтобы испра-
вить положение? Для 
того чтобы пони-
мать выгодность со-
трудничества с НПФ 
«СтальФонд», просим 
обратить ваше вни-
мание на ответы к 
вопросам, наиболее 
часто задаваемым 
представителям НПФ 
«СтальФонд». 

Какие действия 
мне необходимо со-
вершить для возмож-
ности увеличения 
своего пенсионного 
капитала? 

1) Осуществить са-
мостоятельное управ-
ление накопительной 
частью, то есть переве-
сти ее из Пенсионного 
Фонда России (ПФР) 
в  Негосударственный 
пенсионный Фонд 
(НПФ) или выбрать 
управляющую компа-
нию (УК).

2) Принять участие 
в Программе государ-
ственного софинанси-
рования пенсии. 

3) Заключить дого-
вор негосударственно-
го пенсионного обеспе-
чения (НПО). 

Почему негосудар-
ственный пенсион-
ный фонд?

Перевод накопи-
тельной части трудо-
вой пенсии в НПФ – это 
путь к эффективному 
инвестированию на-
копительной части 
трудовой пенсии и воз-
можность постоянного 
контроля над ней. 

Средний доход НПФ 
«СтальФонд», начис-
ленный на счета клиен-
тов по обязательному 
пенсионному страхо-
ванию за период с 2005 
г. по 2009 г., составил 
12,3 %. 

Этот результат зна-
чительно превышает 
итоги  за аналогичный 

период  государствен-
ной управляющей ком-
пании  − (6,6 %) и сред-
ний уровень инфляции  
(2005-2009 гг. − 10,8 %). 
Это значит, что в тече-
ние пяти лет покупа-
тельская способность 
денег «молчунов»  − 
тех, кто проявляет рав-
нодушие к управлению 
своими пенсионными 
средствами, в среднем 
снижалась на 4,2 % в 
год!

Посмотрите сами: 
Ольге 30 лет, полу-

чает «белую» зарплату 
- 18000 рублей в месяц. 
Её накопительная часть 
находится в ПФР под 
управлением Внешэко-
номбанка 

Какая сумма будет у 
неё на пенсионном сче-
те, если:

1) оставит накопи-
тельную часть в ВЭБ? 

2) переведет под 
управление НПФ Сталь-
Фонд.?

СтальФонд прак-
тически удвоил сумму 
накопительной части 
на пенсионном счете 
Ольги.

В НПФ заключается 
индивидуальный до-
говор, обеспечивается 
высокий уровень сер-
виса,  а деятельность 
Фонда жестко регла-
ментируется законода-
тельством.  

Как узнать, какой 
доход начислен на 
мой счет в НПФ?

Фонд в соответствии 
со ст.36.2 Федерального 
закона от 07.05.1998 № 
75-ФЗ «О негосудар-
ственных пенсионных 
фондах» ежегодно рас-
сылает застрахованным 
лицам  извещения о со-
стоянии их счета. 

Решив доверить свои 
пенсионные накопле-
ния НПФ, человек за-
ключает персональный 
Договор  обязательного 
пенсионного страхова-
ния (Договор ОПС). В 
нем четко прописаны 
обязательства НПФ и 
права его клиента. В 
соответствии с Догово-
ром Вы имеете возмож-
ность контролировать 

состояние своего счета. 
если результаты 

работы Фонда меня не 
устраивают, могу ли я 
перевести свои день-
ги в другой фонд?

Раз в году у Вас есть 
возможность вернуть 
деньги в ПФР или пере-
вести их в другой НПФ.

А что будет с мои-
ми пенсионными на-
коплениями, если я, 
не дай Бог, умру до 
выхода на пенсию?

Если с клиентом 
НПФ до его выхода на 
пенсию произойдет 
несчастье, его деньги, 
находящиеся  на лич-
ном счете, перейдут 
наследникам по закону 
или наследникам, ука-
занным в договоре (за-
явлении). 

если НПФ обан-
кротится, что будет с 
моими пенсионными 
накоплениями?

Деятельность НПФ 
по формированию на-
копительной части 
пенсии строго регла-
ментирована законо-
дательством. Контроль 
над ней осуществля-
ют несколько госу-
дарственных органов, 
среди которых ФСФР, 
Минздрав РФ, Минюст 
РФ, Счетная палата РФ, 
Минфин РФ и др. При 
признании НПФ бан-
кротом в трехмесячный 
срок осуществляется 
передача пенсионных 
накоплений в Пенси-
онный Фонд России.

Чем подтверж-
дается успешность 
деятельности НПФ 
«СтальФонд»?

Фонд создан в 1996 
году. 

В 2006 и 2007 годах 
НПФ «СтальФонд» ста-
новится лауреатом пре-
мии «Финансовая элита 
России» в номинаци-
ях «Самый доходный 
негосударственный 
фонд года» и  «Эффек-

светлое будущее в ваших руках

тивность и прибыль-
ность». 

В ноябре 2007 года 
Фонд получил призна-
ние на европейском 
уровне. НПФ «Сталь-
Фонд» вошел в тройку 
лидеров премии IPE 
AWARDS в номинации 
«Инновации», выдер-
жав конкуренцию луч-
ших НПФ Европы.

В  2008 году «Нацио-
нальное Рейтинговое 
Агентство» присвоило 
Фонду рейтинг на уров-
не «АА+» − очень вы-
сокая надежность, пер-
вый уровень. В феврале 
2010 года рейтинг был 
подтвержден.

В июне 2010 года 
НПФ «СтальФонд» 
стал обладателем пре-
мии «Финансовая Эли-
та России 2005-2010» в 
номинации «Гран-при: 
Пенсионный фонд пя-
тилетия в сфере обяза-
тельного пенсионного 
страхования».

Что мне нужно сде-
лать, чтобы перевести 
свою накопительную 
часть трудовой пенсии 
в НПФ «СтальФонд»?

Для этого нужно об-
ратиться к представи-
телям НПФ, заполнить 
заявление и оформить 
Договор об обязатель-
ном пенсионном стра-
ховании. 

По всем остальным 
вопросам, касающим-
ся деятельности НПФ 
«СтальФонд», обращай-
тесь по нижеуказанным 
адресам.

Адрес в Интернете:  
www.stalfond.ru

Адрес филиала в  
г. Березовский:

Ко м со м ол ь с к и й 
бульвар, 2-4

т е л . / ф а к с :  
(38445)3-54-05

Лицензия № 296/2 
от 16 июня 2009 года 
выдана Федеральной 
службой по финансо-
вым рынкам рФ

во время эпиде-
мии гриппа и ОрвИ 
рекомендуется:

- избегать тесных 
контактов с чихаю-
щими и кашляющими 
людьми,

- не прикасаться к 
глазам, ко рту и носу 

немытыми руками,
- носить марлевую 

или медицинскую ма-
ску,

- перед выходом «в 
люди» смазывать носо-
вые ходы оксолиновой 
мазью,

- регулярно и тща-

тельно мыть руки с мы-
лом,

- сократить время 
пребывания в местах 
скопления людей,

- чаще проветривать 
помещение, проводить 
влажную уборку,

- употреблять лук и 
чеснок, богатые фитон-
цидами,

- принимать аскор-
биновую кислоту и по-
ливитамин,

- полоскать горло 
растворами марганцов-
ки, фурациллина, соды 
или ромашки,

- вести здоровый об-
раз жизни: высыпаться, 
правильно питаться, 
заниматься физкульту-
рой, сохранять хорошее 
настроение. 

При первых при-
знаках простуды:

- закапывать в нос 
раствор интерферона 
каждые 4 часа, 

- пить горячий чай с 
малиной, липовым цве-
том и лимоном, 

- утром и перед сном 
промывать ноздри с хо-
зяйственным мылом,

- полоскать горло 
раствором соли (чайная 
ложка на стакан воды)

- придерживаться 
диеты, богатой овоща-
ми и фруктами.

в о с п ол ьзу й те с ь 
медицинской помо-
щью в обязательном 
порядке в следующих 
случаях:

- если темпера-
тура держится в преде-
лах 38,5 - 39 градусов 
более трех дней;

- вы чувствуете 
сильную боль: в голове, 

глазных яблоках, око-
лоносовых пазухах, жи-
воте; 

- отходит мокро-
та зеленого, ржавого 
цвета, тем более, если 
есть вкрапления крови; 

- п о я в л я е т с я 
боль в грудной клетке 
на вдохе; 

- очень трудно 
глотать; 

- кашель с хри-
пом, и вы задыхаетесь, 
появилась одышка.

Берегите себя!

> будьте Здоровы!

как убереЧься от гриппа и простуды
наПоминаем несколько Простых 
Правил, которые в Период ЭПидемии 
гриППа и орви Помогут вам не 
встретиться с коварным вирусом. а 
если избежать заражения не удалось, 
облегчить свое состояние и быстро 
ПоПравиться.


